



Alumnos del Liceo Agrícola de Azapa realizan donación a ONG Maymuru

Estudiantes del Liceo Agrícola José Abelardo Nuñez Murúa de Azapa realizaron una donación consistente en verduras y útiles de aseo para los 72 pacientes del Centro de Diálisis ONG Maymuru.

Durante la entrega se hicieron presentes los alumnos del 8°A y 8°B, junto a sus docentes, Pilar Saldívar Aqueveque y Carolina Salvatierra Cortés. Quienes fueron acompañados por el director del establecimiento, Pablo Valenzuela Huanca.

“**Todo comienza desde la idea de los estudiantes y profesores jefes, quienes fueron a entregar la donación**”

Pablo Valenzuela
director Liceo Agrícola

ONG Maymuru agradeció la colaboración, y destacó

que este tipo de iniciativas benefician la calidad de vida y bienestar social de los pacientes. Pero además potencia la empatía desde el desarrollo emocional y social de los jóvenes.

“Esto parte desde la necesidad de los estudiantes de desarrollar el sentido de la solidaridad de manera práctica. Que generalmente se asocia a que los octavos hacen un regalo al colegio, pero este año se optó por cambiar el foco del beneficiario. Entonces como parte de esta lógica



ALUMNOS DE LOS OCTAVOS "A" Y "B" ENTREGARON PERSONALMENTE AL DONACIÓN A LA ONG.

los cursos deciden que este año en vez de hacer un regalo al colegio, hacerle un regalo a la comunidad. Y empiezan a focalizar algu-

nas instituciones y dan con la ONG Maymuru. Todo comienza desde la idea de los estudiantes y de los profesores jefes, quienes

fueron a entregar la donación recolectada”.

Se espera que este tipo de iniciativas sean replicadas por otros colegios.